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10歳
今日もありがとうございました。今日発表したことをできるようにがんばります。あ
りがとうございました。

11歳
知らない人といきなり会って、話し合いできるのか、とてもふあんだったけど、すぐ
に仲良くなれて安心しました。とても楽しかったです。

8歳
みんなが知らない町を知れたなーと思いました。うれしかったです。友だちもできて
うれしかったです。

11歳
明石にはぼくがしらなかったことがいっぱいあったので、そのものを見てみたいと思
いました。僕は未来のあかしにむけていろいろなできることがあると思いました。

13歳
会ったことのない人に会って色々な意見などを聞けてとても楽しかったです。僕らの
意見をさんこうにして良い明石の町づくりをしてほしいです！

13歳
明石のまちについて日々思ったことや感じたことを市役所も関わる場でアウトプット
できてよかった。

7歳 きょうはたのしかったです。

8歳 とても楽しかったです

13歳 とても楽しかったです。自分の意見や他の人の意見も聞けて楽しかったです。

11歳
最初はできるか不安だったけど意見も言えてポスターも自分なりにうまくできたと思
いました。楽しかったです。

10歳
今回のこども会議は、ありがとうございました。とてもためになりました。できたら
でいいですが、１人１人の意見に目を通してもらいかのうであれば、じっこうしてい
ただきたいなと思います。本当に本日は、ありがとうございました。

10歳
友達もできたり、いろんな人と協力できたので楽しかったです。またさんかしたいで
す。

11歳
今日、みんなで意見をたくさん出せてよかったです！！始めはきんちょうしたけれ
ど、最後は仲良く話せました！今日ポスターに書いたもののなかで、特にゴミに関す
ることを明石に取り入れてほしいです！

9歳
とてもたのしかったです。9月にもきたいなと思いました。
みんなポスターやメッセージをりようして、明石市をよりよい市に、していってくだ
さい。

8歳
今日は楽しかったです。また、こんなイベントをたくさんしたいです。明石は、どん
な町なのか、はじめて知ったことがたくさんあってうれしかったです。

9歳 楽しかったしいろいろかんきょうのことがわかった。みんなの考えがわかった。

7歳 きょうはいろいろなことがあったので、みんなとかがえがおでたのしかったです。

10歳 しらない人でも話しやすくておもしろかった。いろんな意見がでて楽しかった。

11歳
今日は、知らない人たちと、いっしょに話ができてよかったです。また、ポスターに
書いた未来の明石の事も見てくれたらうれしいです。

9歳
じぶんがおもっていることをはなせてすッキリしました。きょうはありがとうござい
ました。
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11歳 いつもしぜんを守っていただきありがとうございます。

11歳

いろんな人、意見、考えをしることができました。このようなイベントをもっとして
ほしいと思います☺未来の明石について考えられました。このような機かいを与えて
いただき、ありがとうございます。そして、図書館をふやしていただければいいと思
います。おねがいします。

11歳

こども会議で出した案がいつ採用されるか楽しみです。こども会議で提案した案を採
用してくれるとうれしいです☺学校やトイレをキレイにしてほしいです！私が大人に
なって、こどもができるころには全ての案が採用されて、くらしやすい町になってい
るとうれしいなと思います！！！

10歳
今日のタウンミーティングをして気軽にこまっていることや、良いこといやなことを
言えたのでよかったです。ポスターにも色々な言をまとめて他の人の意見も聞けて楽
しかったです。

8歳 じぶんがかえてほしいことをかけたり、しちょうにあえてよかったです

13歳

明石に住んでいる、年齢のちがう人と交流ができてたのしかったです。「私もそう思
うなー」と共感することもたくさんありました。このようなとりくみを通して、「交
流」もできたしより多くの人ができたら、より良い明石がつくれるなと思いました。
市長へ　今日は、とても素てきなきかいをつくっていただきありがとうございまし
た。これからも明石をよりよくしていけるようにがんばって下さい。ありがとうござ
いました。

14歳

小学生の方達と話していると、自分では思いつかなかった意見や発想があったので面
白かったです。明石は明石駅や西明石周辺に人が集まりがちな部分がありますが、他
の部分にも自然や独特な文化があると思うので、それをアピールしていってほしいと
思います。また、泉市長時代から本の町を目指されていて、大きな図書館が整備され
ましたが、あれほど大きいのはいくつも作れないかもしれませんが、色々なところに
図書館を作って、明石で本業界を盛り上げてほしいです。今日はありがとうございま
した。

11歳
とても楽しかったです！明石市のことをみんなと話せてよかったです！
市長へ　今日はありがとうございました！とても楽しかったです！これからも明石市
のことをよろしくお願いします！ ！！！

11歳

今日の会議で学んだ事はこれからも生かせたらいいなと思いました。いろんな友達と
話したり、意見を聞いたら「なるほど！」など分かりました。
いそがしいと思いますが、頑張って、私たちの願いかなえてください！少しずつ明石
をいっしょに変えて行きましょう。ありがとうございました！

8歳
今日きてよかったです。みんなと話して考えるのが楽しかったです！(*'∀'*)
市長へ　今日あかしがこんな町になったらいいなーとおもうことやほかの人のいけん
を、ききながら、考えるのが楽しかったです(*'∀'*)

11歳
とても面白かったです！他校の人や初対面の人と話合う機会はそんなにないので来て
よかったと思います。

8歳 たいようからフレアがくるのは2025年フレあが来るとたいへん

9歳

今日は、明石の未来について会議をさしてくださってありがとうございました。未来
について考えたりふせんに、いけんを書いて紙にはったりして楽しかったです。発表
するときは、きんちょうしたけど、子ども会議をできて楽しかったです。ありがとう
ございました。
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14歳

楽しかったです。明石についていろいろ考えたり、どうすればいいのか、具体的なこ
とを考えたりしました。グループで考えて話し合いました。自分の意見もしっかり言
えたと思います。楽しかったです。本当にありがとうございました。今、私たちにで
きることを考えて、よりよい町になることを。

10歳
２時間なんてながいと思っていたけどいっしゅんでした。とても楽しかったです。こ
れからのまちづくりにいかしてほしいです。楽しかったよ！！

11歳
今日は明石の事がたくさん知れてまたやってみたいし友達とやってみたいと思いまし
た

11歳 とても楽しくて、みんなの意見などがきけて、よかったです

13歳 thank you

8歳
みんなのいけんがたくさんきけてうれしかった
なるべくポスターにかいたことを、かなえてください。サインがほしかったです。

6歳
もっとせかいじゅうをきれいにしたいです。もっとしらべたりしたいです。たのし
かったです。

9歳
みんなといっしょにポスターを作れて、楽しかったです。明石のまちをもっときれい
にして、たくさんの人たちがすみやすいまちになってほしいです。次もさんかしたい
です。

8歳
新しい友だちとおしゃべりしてとてもたのしかったです。それをかならずかえてして
くれたらうれしい。

8歳
わたしたちのあかしの海がごみだらけにいまもあるから、うみがめや魚がゴミを食べ
てしまって、人げんがたべることになってしまうから、ゴミをきれいにしたいです。

10歳

初めて会った人たちと、いっしょに意見をいいあうのは少しきんちょうしたけど、と
ても楽しくできました。ポスター作りなどではふせんにいけんをかいたり、みんなで
絵をかくことがとても楽しかったです。今回はこのようなイベントをひらいていただ
きまことにありがとうございました。おかげで明石のよさを改めて知りました。また
このようなイベントを開いてください。

10歳
みんなとポスターをつくるのがたのしかったです。今日は、楽しく話してたのしかっ
たです。

11歳

今日はぼくたちのために来てくださってありがとうございます。あかしについていろ
いろな意見を言うことができました。これからもがんばってください。
いろいろな事について、やさしく言ってもらったりしたのでとてもうれしかったで
す。ぼくもポイ捨てをしないことなどをいしきしていきたいです。

9歳
ありちゃんのえがすごくじょうすだったのでまたきたいです。みんなのえもじょうず
だったです。小学生から中学生の人までありがとう

8歳
このこどもかいぎをひらいてくれてありがとうございます。すごくたのしかったで
す。本当にありがとうございます。

8歳 グループとポスターをつくるのがたのしかったです

11歳
とてもおもしろくしらないこともこうりゅうできおもしろくまたイベントができるな
らよんでください。

11歳 明石の未来の事や、明石のいいところわるいところを考えれたので楽しかったです
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8歳

いつもありがとうございます。わたしはあかしがとっても気に入っています。わたし
も明石を大事にしています。今日かいぎで明石はどんなにしたいかとかをちゃんと学
べました。こういうのははじめてなのでどんなにしたいかをはじめて人に言えまし
た。

14歳

今日は、ありがとうございました。自分のチームの中でもたくさんの意見が出てきて
明石っ子ってやっぱりいいなと思いましたし、またこのような場所が増えたらいいな
と思いました。今までにない明石ができそうで、とっても楽しみです！まるちゃんカ
フェこれからもつづけていってください！

11歳 楽しいイベントを作っていただきありがとうございます。

11歳
今日このイベントに参加できて本当によかった。色んな人の関わりがふえて楽しかっ
たです。次もこのようなイベントがあったら参加したい。これからもがんばってくだ
さい

11歳

このように、明石中からあつまってお話をするのはつながりをもててとてもよいと思
います！できれば、これからも明石公園を市のものにして、明石城に入れるようにし
たり、すべり台をふやしてほしいです♪よろしくお願いします。今日はありがとうご
ざいました♡

14歳

今日は初のタウンミーティングでした。初めて会う子で、すこしきんちょうしました
が、うまくまとめられたと思います。次回出られたら出てみたいです。
市長へ。今回こどもタウンミーティングを開いていただきありがとうございまし
た！！先日トライやる・ウィークで市役所をうかがったときは会えませんでしたが会
えてうれしかったです！！ありがとうございました！！

10歳
いけんを考えてすごくがんばることができました。こんかいかんがえたことをわすれ
ずかいたことをもっとできるようにがんばりたいです。はじめてだからきんちょうし
たけどやっていたらきんちょうがなくなりました。


